



Exklusivreferat mit Kevin Lötscher

Jörg Wetzel ▶ Aarstrasse 98 ▶ 3005 Bern ▶ admin@joergwetzel.ch

Von ganz oben...

Der Kopf als Weg

Der sportliche Aufstieg von Kevin Lötscher ist einmalig.

Mit 16 Jahren die Heimat im Wallis verlassen, die Ausbildung in der National League absolviert und den Anschluss an Grossclubs wie SCL Tigers, EHC Biel und SC Bern gefunden. Das Aufgebot der Nati war logische Folge. Dort glänzt er nach Belieben, schießt Tore, das Ausland wird nicht nur zum Wunsch, sondern zur realen Option. Die Frage ist nur noch wann – er ist ganz oben.

Aber es kommt alles anders. Das Schicksal holt die Schweizer Eishockeyhoffnung jäh ein: Er wird von einem Auto angefahren, kann von Glück reden, noch am Leben zu sein und alles beginnt von vorne. Kevin Lötscher unternimmt alles, um den Anschluss an das Spitzenhockey erneut zu finden. Er wird es nie mehr ganz nach oben schaffen und wieder ist er ganz unten.

Seinen Kampf zurück in den Spitzensport musste er aufgeben und hat er verloren. Aber seinen Kampf zurück in das normale Leben ist ihm gelungen - es war sein wichtigster Kampf.

Die Zusammenarbeit mit Kevin Lötscher hat mich als betreuender Psychologe sehr beeindruckt und berührt. Wollen auch Sie sich von dieser Geschichte und Person inspirieren lassen?

▶ Nehmen Sie mit uns Kontakt auf, wir beraten Sie gerne ▶ admin@joergwetzel.ch